



Rathaus in Posen - ein der wertvollsten Renaissance Architekturdenkmäler in Mitteleuropa; die jetzige Form verdankt das Gebäude dem italienischen Architekten Giovanni Battista di Quadro.

In den Jahren 1999-2001 haben wir die Renovierungsarbeiten an den Fassaden des Rathaus in Posen geführt. Die Sanierungsarbeiten umfassten Renovierung und Verputzung (3000 m²), Restaurierung der gezogenen Gesimse (1100 lauf.m), Steinmetzarbeiten (635 m²), Renovierung der Wandputz- und Sgraffitverzierung, Wandmalerei. Wir haben Konstruktions- verstärkung des gesamten Gebäudekörpers durchgeführt.

Aufdeckung der Renaissance Originalsgraffitoverzierung ermöglichte die Rekonstruktion der ganzen Verzierung an den Fassaden des Rathauses. Wir haben Stuckarbeiten durchgeführt und Wandmalerei mit polnischen Königen aus der Piast Dynastie an der repräsentativen Ostfassade rekonstruiert. Wir haben Bedachung repariert und Kupferdach (600 m²) gedeckt. Backsteinfassade des Rathhausturmes (430 m²) wurde renoviert.

